
 

 

 
 
 
 
 
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 025/2025 
 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por 
meio da unidade administrativa competente, que se digne de empreender esforços no 
sentido de providenciar a construção de uma Areninha em Maracajá.  

 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 28 de 
fevereiro de 2025. 
 

 
José Camilo de Araújo 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 

Justificativa 
 

O presente Requerimento se justifica pelo anseio da comunidade de Maracajá 
pela instalação do equipamento, que não dispõe de um local devidamente estruturado, 
apropriado para a prática de esportes. 

 
Assim, tendo em vista também os benefícios advindos das Areninhas quanto 

a serem pontos de encontro e convívio social entre moradores em suas comunidades, 
a construção desse campo em Maracajá se faz oportuna, dado que as Areninhas mais 
próximas estão localizadas em Baixa do Meio e Santa Rosa, ou seja, a consideráveis 
distâncias de seu território.  

 
Cabe salientar que a comunidade dispõe de um espaço adquirido por meio de 

doação, o qual poderia servir para sua instalação.  
 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 28 de 
fevereiro de 2025. 

 
José Camilo de Araújo 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  

 


